



学校だより

わかあゆ

矢祭町立東館小学校

平成25年 8月30日(金)

校長 吉田和賀子

東白川郡音楽祭

29日(木)に棚倉町文化センターで、福島県小中学校音楽祭東白川地区大会が行われました。

本校からは、2年生から6年生の合唱部員20名の皆さんが参加して、NHK全国音楽コンクール課題曲「ふるさと」と自由曲「夕日の向こうに」の2曲を発表しました。1学期から、そして夏休み中も一生懸命に練習に取り組んできたおかげで、本番は大きな舞台上、美しく澄んだ声の素晴らしい合唱を堂々と披露することができました。

本番までお子さんを励まし応援してくださいました合唱部の保護者の皆さん、また、応援にかけつけてくださいました皆さん、ありがとうございました。



奉仕作業 ご協力ありがとうございました

25日(日)に奉仕作業が行われました。今年は3年ぶりに上学年児童も参加しての奉仕作業をすることができました。参加してくださいました皆さんには、早朝よりお集まりいただきましてありがとうございました。

夏休み中に校庭にも、土手にも、花壇にも、草が伸び放題に伸びてしまいましたが、皆さんのご協力によりきれいに除草され、整備された環境のもとで気持ちよく2学期も生活できますことに感謝いたします。ありがとうございました。



第2学期始業式で、3年生の〇〇〇〇さんと、5年生の〇〇〇〇さんの2名が、2学期の抱負を発表しました。とても立派な発表でした。

ぼくの2学期
3年 〇〇 〇〇

ぼくは、国語の時間、教科書や本の文章を読むのがきらいです。文章を読んでいると、なんだかめんどろになり、読む気がなくなってしまいます。夏休み、本をかりても、文章を読むというよりは絵を見て本を楽しんでいることが多いです。だから、2学期は、絵ばかりでなく文章をしっかりと読んで、ないようをしっかりわかるようにしたいです。そうすれば、勉強もよくわかるようになり、もっと楽しくなると思うから、じっくり読めるようになりたいと思いました。

それに、ぼくは、読むだけでなく文章を書くのもにがてだから、いろいろな本を読んで文章が上手に書けるようになりたいです。

もう一つ、ぼくががんばりたいのは、友だちともっとなかよくなることです。よく先生に

「お手伝いありがとう。」

とほめられます。だから、2学期は友だちにもやさしくしたり、なかよく遊んだりして、友だちからも、

「〇〇くん、ありがとう」

といわれるようになって、みんなとなかよく楽しく遊べるようになりたいです。そして、たくさんの思い出と、なかよしの友だちができる2学期にしていきたいと思います。

2学期がんばること
5年 〇〇 〇〇

ぼくは、2学期がんばりたいことは3つあります。

まず、学習面では国語の学習をがんばりたいです。なぜならば、ぼくには苦手な漢字があるからです。ぼくは、その苦手な漢字を漢字ノートに書いて覚えていきたいです。それから、音読もがんばりたいです。音読は毎日宿題に出ているので、すらすらと読めるようにしたいです。

次に、運動面です。運動についてはマラソン大会で、去年はざんねんながら最下位でした。だから、今年の一つでも順位を上げられるようにがんばりたいです。また、体育では、マット運動があまりできないので、2学期ではたくさん練習して上手になりたいです。

それから、ぼくが一番がんばりたいことは、大好きな音楽のリコーダーでクラシック曲のオーソレミオを吹いてみたいです。なぜなら、曲のとちゅうにビブラートやこぶしが入っているから好きになって、吹いてみたくなりました。たくさん練習して、友達や学校の先生方に聞いてもらいたいです。

2学期もちゃんと高学年として低学年の面どうを見ることができるようになりたいです。

陸上の練習を頑張っています

東白川郡小学校陸上競技大会が10月1日（火）に行われます。今年度は棚倉町運動広場が使用できないため、白河市陸上競技場で実施されます。子どもたちは夏休み中も頑張って練習してきましたが、大会まであと1か月となり、これからは朝や放課後等を使って練習していきます。夏休み明けで、まだまだ学校の生活のリズムに戻れない子もいるようですが、毎日、陸上の練習で疲れて帰ります。疲れを次の日に残さないように、しっかり食べて、ゆっくり体を休めるなど、ご家庭での体調管理をよろしくお願いします。

